

Educación

# Espol



50 años al servicio de la sociedad



7 861081 500017

Argentina \$ 3  
Bolivia US\$ 2.75  
Chile \$ 1.150  
Colombia US\$ 2.75  
Costa Rica US\$ 3

www.revista-laverdad.com

No. 244 Noviembre del 2008

**Y** llegaron las lindas bodas de oro para la famosa tortuga, los cuales los celebró en una ceremonia con todos sus amigos y colaboradores en el Centro de Convecciones de Guayaquil.

La Escuela Superior Politécnica del Littoral (Espol), fue fundada el 29 de octubre de 1958, a través del decreto ejecutivo No. 1664 proporcionado por el Presidente de esa época Dr. Camilo Ponce y por los ministros de Educación y del tesoro Dr. José Baquerizo e Isidro de Icaza.

Esta institución siempre se caracterizó, al estar a la vanguardia en temas como tecnológicos, investigaciones científicas, etc. Orientados hacia el desarrollo de la Patria; en estos 50 años, su trabajo ha sido arduo, implementando cosas nuevas y modernizándose, para ofrecer al país lo mejor de lo mejor.

Formar profesionales de excelencia, que posean estándares internacionales, líderes con sólidos valores morales y éticos que contribuyen en áreas como social, económico, político y ambiental a través de investigaciones, con la

finalidad de servir a la sociedad; los logros obtenidos, fueron los pilares con que la Espol ha contado hoy para ser la primera universidad del Ecuador y estar entre las primeras del mundo.

Esta universidad tiene como objetivos impartir enseñanza en ciencias y áreas técnicas, formar profesionales en áreas científicas a nivel superior necesarias para el desarrollo del país, desarrollar investigación en ciencia y tecnología, contribuir en la búsqueda de soluciones para la explotación y uso racional de los recursos naturales, energéticos y la protección del medio ambiente.

El Dr. Moisés Tacle, actual rector del Alma Mater, ha tenido un gran peso entre los hombros, ya que no ha sido tarea fácil dirigir y mantener a este centro de estudio en las posiciones en las que está.

La Espol durante toda su trayectoria ha contado con aliados estratégicos, los mismos que han ayudado a que la Alma Mater, tenga recursos económicos para trabajar en proyectos destinados a investigaciones científicas y de otras índoles.

Entre los innumerables logros de la Espol, tenemos el proyecto piloto de acreditación

internaci  
acreditad  
Estados  
ingeniería  
eléctricid  
naval e in

A lo lar  
tomado e  
hecho de  
lograron  
universid  
imparcial  
aliados es  
en sus  
pretensio  
poder, ya  
conjunto

Asegur  
de un sis  
que garan  
todos los  
académic  
profesion

Incorpe  
universid  
maestría,  
los prof  
distribuy  
investiga  
tercer niv

Esta Es  
con más  
acuerdos  
intercamb  
entre otro

Innum  
tanto no  
condecor  
Guayaquil  
provincial



Pa

LA VERDAD  
Educación

# Espol



50 años al  
servicio de  
la sociedad



llegaron las lindas bodas de oro para la famosa tortuga, los cuales los celebró en una ceremonia con todos sus amigos y colaboradores en el Centro de Convecciones de Guayaquil.

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), fue fundada el 29 de octubre de 1958, a través del decreto ejecutivo No. 1664 proporcionado por el Presidente de esa época Dr. Camilo Ponce y por los ministros de Educación y del tesoro Dr. José Baquerizo e Isidro de Icaza.

Esta institución siempre se caracterizó, al estar a la vanguardia en temas como tecnológicos, investigaciones científicas, etc. Orientados hacia el desarrollo de la Patria; en estos 50 años, su trabajo ha sido arduo, implementando cosas nuevas y modernizándose, para ofrecer al país lo mejor de lo mejor.

Formar profesionales de excelencia, que posean estándares internacionales, líderes con sólidos valores morales y éticos que contribuyen en áreas como social, económico, político y ambiental a través de investigaciones, con la

finalidad de servir a la sociedad; los logros obtenidos, fueron los pilares con que la Espol ha contado hoy para ser la primera universidad del Ecuador y estar entre las primeras del mundo.

Esta universidad tiene como objetivos impartir enseñanza en ciencias y áreas técnicas, formar profesionales en áreas científicas a nivel superior necesarias para el desarrollo del país, desarrollar investigación en ciencia y tecnología, contribuir en la búsqueda de soluciones para la explotación y uso racional de los recursos naturales, energéticos y la protección del medio ambiente.

El Dr. Moisés Tacle, actual rector del Alma Mater, ha tenido un gran peso entre los hombros, ya que no ha sido tarea fácil dirigir y mantener a este centro de estudio en las posiciones en las que está.

La Espol durante toda su trayectoria ha contado con aliados estratégicos, los mismos que han ayudado a que la Alma Mater, tenga recursos económicos para trabajar en proyectos destinados a investigaciones científicas y de otras índoles.

Entre los innumerables logros de la Espol, tenemos el proyecto piloto de acreditación

internacional por parte de la agencia acreditadora de programas de ingeniería de los Estados Unidos ABET Inc. en las carreras de ingeniería en computación, ingeniería en electricidad, ingeniería mecánica, ingeniería naval e ingeniería en petróleo.

A lo largo de estas 5 décadas, han aprendido y tomado en cuenta ciertas lecciones, que han hecho de la Espol lo que es ahora; esto no lo lograron de la noche a la mañana; esta universidad ha mantenido una fructífera imparcialidad política, a pesar que entre sus aliados está el Gobierno, que ha apoyado a ésta en sus investigaciones, no han cedido a pretensiones gubernamentales ni a grupos de poder, ya que el único beneficio es el trabajo conjunto para sacar al Ecuador adelante.

Asegurar la calidad de sus aspirantes a través de un sistema de admisión rigurosa y equitativa, que garantiza sin discriminación el ingreso de todos los estudiantes que posee condiciones académicas, para cursar con éxito una carrera profesional.

Incorporar profesores formados en las mejores universidades del mundo, hoy no basta tener una maestría, es indispensable que la mayor parte de los profesores tengan nivel doctoral y que distribuya la carga académica entre la investigación, las maestrías y el tercer nivel.

Esta Escuela Politécnica, ha logrado convenios con más de 100 universidades del mundo, estos acuerdos son considerados primordiales para el intercambio de tecnologías, ciencia, estudiantes, entre otros.

Innumerables los logros que ha tenido, por lo tanto no se podía dejar de lado las diferentes condecoraciones a cargo de los Municipios de Guayaquil y de Quito, de la CONESUP, del Consejo provincial del Guayas.

